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Gleichlautend an: 
 
Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker 
Rathaus Köln 
 
Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs 
Bezirksrathaus Köln-Mülheim                    
 
                                                                  Köln, den 13.10.2021 
 
 
Anfrage zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung, hier: 
 
Geplanter Abriss des Hochbunkers in Flittard 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Mülheim bittet, nachstehende 
Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung 
Mülheim zu setzen. 
 
In den vergangenen Tagen wurde bekannt, dass der Hochbunker in der 
Pützlachstraße Flittard an einen Investor verkauft wurde, der diesen 
abreißen und dort Eigentumswohnungen errichten möchte. Der 
Hochbunker befindet sich im alten Ortskern von Flittard mit sehr enger 
Wohn- und Straßenbebauung. Aufgrund der speziellen Eigenschaft des 
Bauwerks befürchten die Anwohner, durch die Abrissarbeiten erheblich 
beeinträchtigt zu werden.  
 
Wir haben hierzu folgende Fragen: 
 

1. Wie ist der Abriss des Hochbunkers von Seiten des Investors 
geplant? 

2. Wie wird die voraussichtliche Verkehrsführung für die 
Baufahrzeuge, insbesondere was den Abtransport des Bauschutts 
angeht, aussehen? 

3. Welche Beeinträchtigungen sind für die unmittelbar am Bunker 
lebenden Anwohner zu erwarten?  

4. Werden dem Investor Auflagen bezüglich einer 
Wiederinstandsetzung durch die Abrisstätigkeiten möglicherweise 
beschädigter Straßen erteilt?  

Dr. Thomas Portz, Vorsitzender 

Stephan Krüger 

Mike Paunovich 

Marion Wienholz 
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5. Wie werden die Anwohner geschützt, deren Wohnhaus direkt an 
den Hochbunker angebaut ist? 

 
Wir bitten um zeitnahe Beantwortung unserer Fragen.   
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Dr. Thomas Portz   gez. Mike Paunovich 
Fraktionsvorsitzender 
 


